

## Eggstedt: Am Sonnabend steigt das Open Air

Eggstedt (rd) Nach der Party ist vor der Party: Frei nach diesem Motto steckt das Orga-Team um Alexander Tietz bereits seit Januar in den Vorbereitungen für das diesjährige Open Air. Am kommenden Sonnabend ab 21 Uhr steigt nun endlich wieder die Kult-Fete unter dem Tarnnetz.

Neben den zahlreichen Partygästen aus der Region werden auch wieder 100 Helfer aus den Vereinen vor Ort sein, um für einen reibungslosen Ablauf zu sorgen. Auf der rund 150 Quadratmeter großen Tanzfläche unter dem kultigen Tarnnetz sorgt „Antares“ wieder für Stimmung. Auf dem Festgelände steht ein großes Zelt und darin auch der mit 40 Metern längste Tresen Schleswig-Holsteins. Aber auch die Kaffee- und Cocktail-Bar sowie weitere Versorgungsbuden sorgen dafür, dass dem Partyvolk nicht die Luft ausgeht. Prominenter Discjockey wird Volker Mittmann von Radio Schleswig-Holstein (R.SH) sein. Dabei hat die ehemalige Eggstedter TSV Kieskuhlenfete inzwischen eine Größe erreicht, die ein Verein allein organisatorisch nicht mehr stemmen kann. Längst sind auch der TSV Krumstedt, der TSV Eggstedt und der TSV Schafstedt bei der Stopfete mit von der Partie. Und auch die Eggstedter Feuerwehr, das THW Meldorf, die Landjugend Buchholz, das Rote Kreuz und ein eigener Sicherheitsdienst sind eingebunden.